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IL MINISTRO RISPONDE ALLE POLEMICHE

Foti a L’Aquila: «Questo
Governo non abbandonale

le aree interne»
Una frase del documento SNAI parlava di uno "spopolamento irreversibile"

Valutazione qualità
artistica: il Ministero
premia il TSA
Tommaso Cotellessa
Un punteggio che desta soddisfazione ed
orgoglio, quello riportato dall’attività del
Teatro Stabile d’Abruzzo
nell’assegnazione dei punteggi relativi
alla qualità artistica attribuiti dalla
Commissione Consultiva per il Teatro del
Ministero della Cultura, sui quali si
baserà l’assegnazione dei contributi
economici al Teatro Pubblico dal Fondo
Nazionale per lo Spettacolo dal Vivo.
Nell’ambito dei Teatri delle Città di
rilevante interesse culturale il Teatro
Stabile Abruzzese cresce, infatti,
avanzando al decimo posto su venti
organismi teatrali valutati e ammessi al
finanziamento. «Una assegnazione che ci
gratifica – ha commentato Pasotti – lo
Stabile d’Abruzzo ha un territorio di
riferimento molto più piccolo e poco
omogeneo rispetto a quello di Teatri
delle Città che operano in regioni italiane
meno complesse dal punto di vista
orografico e delle infrastrutture, ma
stiamo provando a superare le di�coltà
oggettive con una progettazione
accurata. Proponiamo percorsi di
apertura su temi trattati dai grandi
classici e riproposti in linguaggi
contemporanei, proponiamo
atteggiamenti produttivi inclusivi,
meraviglia e stupore nell’estetica, ma
profondità di pensiero e serietà di
programmazione. Questo mio secondo
mandato alla guida del TSA sta portando
buoni frutti». Nel triennio il TSA ha
saputo coniugare progetti nazionali e
progetti territoriali importanti con
attenzione al pareggio di bilancio e alla
compatibilità economica, senza mai
generare squilibri finaziari: «La
valutazione della Commissione
Consultiva del Ministero conforta il
parere espresso dal Consiglio di
Amministrazione dell’Ente – dice il
Presidente Miska Ruggeri –. Vorrei
sottolineare che la crescita nella qualità
della proposta non si è mai discostata
dalle esigenze di bilancio, il TSA opera
con rigore, il confronto continuo e il
reciproco supporto al suo interno tra i
Soci Fondatori Regione Abruzzo e
Comune dell’Aquila portano,
evidentemente, a risultati positivi e
ragionati». Alle voci del Direttore e del
Presidente dell’Ente Teatrale Regionale,
si aggiunge il commento del Delegato
alla Direzione Amministrativa Leonardo
Bizzarri: «La valutazione qualitativa del
progetto triennale del TSA premia tutte le
persone che con passione e competenza
hanno operato per mettere in campo
azioni programmatiche e linee
produttive che compongono e
definiscono l’intera attività».
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«Il Piano è un inno alle aree interne.
Bisognerebbe leggere le 196 pagine del
Piano, non tre righe e non capirle». A
L'Aquila, per partecipare a un convegno
su "I Comuni e la sfida del governo di area
vasta", Tommaso Foti, ministro per gli
A�ari europei, il PNRR e le Politiche di
coesione, chiarisce dopo le polemiche
dell'ultimo periodo sulla Strategia
Nazionale Aree Interne. Polemiche

innescate e divampate soprattutto a causa
di una frase contenuta nel documento
SNAI, che parlava di "spopolamento
irreversibile" delle aree interne. «Io non
ho mai detto questa frase. Chi non sa
leggere il Piano, è meglio che lo legga –
ribadisce Foti –. È stato votato
all'unanimità non dal governo, ma da una
cabina di regia...

Esercito: 130 giovani aspiranti Alpini scalano
le cime del Gran Sasso

All'arrivo preghiera dell'Alpino e fumogeni tricolori (Colabianchi a pag.26)
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Bracciante di 36 anni ucciso a Trasacco:
oggi l'autopsia a L'Aquila
Sarà eseguita oggi, nell'ospedale San
Salvatore dell'Aquila, l'autopsia sul corpo
di Hamid Essahli, il 36enne marocchino
che viveva ad Avezzano, ucciso martedì da
un collega di 29 anni mentre lavorava nei
campi del Fucino. La Procura della
Repubblica di Avezzano, che ha aperto un
fascicolo per omicidio volontario, ha
a�dato l'incarico al medico legale,
Cristian D'Ovidio. Sono in corso anche
escussioni di testimoni e acquisizioni di
elementi utili a delineare il quadro.
Diversi abitanti della zona hanno riferito
di aver percepito anomalie nei giorni

precedenti al ritrovamento del cadavere,
cosa che le forze dell'ordine stanno
verificando con attenzione. Le indagini
dei militari hanno permesso di
ricostruire che tra i due braccianti c'era
stato un violento alterco, degenerato in
un acceso scontro fisico a cui avevano
posto fine gli altri lavoratori presenti,
intervenuti a separare i due. Il momento
di tensione sembrava essere finito lì, il
29enne era salito su un trattore,
all'apparenza per rientrare nella vicina
azienda...

PRIMO PIANO
Post sisma in Centro
Italia: il rapporto 2025
sulla ricostruzione
Angelo Liberatore
Per il 2025, l'obiettivo più
ambizioso in materia di
ricostruzione post-sisma in Centro
Italia riguarda l'ambito pubblico. Il
rapporto sui dati al 31 maggio
(presentato a Roma dal
Commissario straordinario Guido
Castelli) parla, infatti, di 439
cantieri pubblici già aperti durante
l'anno in corso. Entro la fine del
2025, si punta ad avviare 1200
cantieri pubblici. In pratica, si
tratterebbe di un terzo degli
interventi finanziati (il totale è di
3542 per uno stanziamento di 4,6
miliardi di euro). Il rapporto 2025
sul post-sisma in Centro Italia
dedica poi un approfondimento
agli edifici di culto: sono stati 121
gli interventi di ricostruzione
approvati negli ultimi 28 mesi.
Passando poi all'ambito della
ricostruzione privata, le
liquidazioni di contributi hanno
raggiunto la quota di 6,1 miliardi di
euro a livello economico. Il dato
più operativo, invece, indica che al
31 maggio di quest'anno risultano
conclusi oltre 12.700 cantieri,
mentre sono quasi 8.700 quelli in
corso. Una situazione che si collega
a ciò che, nel rapporto 2025 sulla
ricostruzione, è definito il "ritorno
a casa". Nel corso...
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PESCARA
Tutti al... Seggio!
Estate rovente in
riviera dove si tornerà
alle urne
Marco Giancarli

Dopo la sentenza del TAR Abruzzo
che ha annullato parzialmente
l’esito delle elezioni comunali
2024, a Pescara si profila un
ritorno alle urne in piena estate. Il
Tribunale Amministrativo ha
disposto la ripetizione del voto in
27 delle 170 sezioni elettorali, a
seguito dell’accertamento di
numerose irregolarità, giudicate
tali da compromettere la regolarità
delle operazioni di voto. La
sentenza è stata pubblicata il 25
giugno, e da quel momento
decorrono i 60 giorni entro i quali
dovranno tenersi le nuove elezioni,
come previsto dalla legge. Tra le
ipotesi al vaglio, il nuovo
appuntamento con le urne
potrebbe cadere nel fine settimana
del 24 agosto. A breve è atteso il
provvedimento del Prefetto di
Pescara...
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